

Ministro cubano de Relaciones Exteriores dialogó con vicecanciller de Bolivia



La Habana, 11 mar (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, dialogó este 11 de marzo, en La Habana, con la vicecanciller de Bolivia, María del Carmen Almendras.

Durante la cita, Rodríguez confirmó la posición de nuestro país al lado de la nación suramericana, que preside pro t mpore la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe os (Celac).

En la red social Twitter, el jefe de la diplomacia cubana escribi : 'Recib  en @CubaMINREX a la compa era Mar a del Carmen Almendras Camargo, Viceministra de Relaciones Exteriores de #Bolivia. Ratificamos el excelente estado de las relaciones bilaterales y confirm  el compromiso y apoyo de #Cuba a #Bolivia como Presidente Pro T mpore de la #CELAC'.

Bolivia asumi  en enero la presidencia por un a o de la Celac, un mecanismo intergubernamental de di logo y concertaci n pol tica.

En reiteradas ocasiones Cuba manifest  su compromiso y respaldo a la gesti n del pa s del altiplano en esa funci n, principalmente en la defensa de Am rica Latina y el Caribe como zona de paz. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/185603-ministro-cubano-de-relaciones-exteriores-dialogo-con-vicecanciller-de-bolivia>



Radio Habana Cuba